

犬山の魅力 学生が発信

観光大使に名経大4人任命



2015年度の学生大使を務める（左から）鶴田さん、ミィさん、原田さん、吉永さん＝犬山市犬山の有楽苑で

吉永ちひろさん（この三人が選ばれた。

四人は市役所で市観光協会の小川征一会長から任命状を受け取った後、日本庭園「有楽苑」や犬山城、明治村など市内の観光スポットを訪れ、研修を受けた。

「一年の大使経験を生かし、みんなをサポートしたい」と鶴田さん。ミィさんは「海外にもPRできれば」、原田さんは「多くの情報を笑顔で発信したい」、

吉永さんは「留学経験を生かし、英語などでPRしたい」と抱負を述べた。四人は四月四、五日の犬山祭を皮切りに、一年間で三十七件ほどのイベントに参加する。（田中富隆）

犬山市観光協会は十

七日、二〇一五年度の

「犬山観光学生大使」

に名古屋経済大の女子

学生四人を任命した。

四月一日から一年間の

任期中に市内のイベン

トに参加し、犬山の観

光を盛り上げる。

市観光協会は学生の

立場から犬山の観光を

PRしてもらおうと、

市内にある名古屋経済

大と連携し、一三年度

から大使を任命してい

る。

一四年度の大使を務

めている人間生活科学

部二年鶴田侑里さん

（三〇）が、一五年度も留

任。八人の応募者か

ら、新たにベトナム人

留学生の経済学部一年

ダオ・ティ・キエウ・

ミィさん（三二）、人間生

活科学部二年原田志穂

梨さん（三〇）、同部一年